

Komiteesitzung vom 6. Juli 2017

An der Sitzung vom 6. Juli 2017 hat das CSWM-Komitee insbesondere folgende Themen behandelt:

1. Personelle Änderungen: Co-Fakultätspräsidenten der Rechtswissenschaftlichen Fakultät sind neu Carola Göhlich, Diplomassistentin am Departement für Strafrecht, und Patrick Schurtenberger, Diplomassistent am Institut für schweizerisches und internationales Baurecht. Fakultätsvertreterin der Rechtswissenschaftlichen Fakultät ist neu Nula Frei, Oberassistentin am Institut für Europarecht.
2. Rektoratstreffen: Lena Hehemann, Präsidentin der CSWM, und Florian Lippke, Vertreter der wissenschaftlichen Mitarbeitenden im Senat, informierten über das Treffen mit Frau Rektorin Epiney und Herrn Generalsekretär Amschwand vom 3. Juli 2017.
3. Übersetzungsarbeiten: Zu seiner Unterstützung hat das Komitee eine studentische Hilfskraft angestellt, die sich künftig um die Übersetzungen Deutsch-Französisch kümmert.